

くまぐみだより

大宮みちのこ保育園 2022年9月1日発行

先月に引き続き登園自粛のご協力ありがとうございました。9月に入ってもまだまだ暑い日が続きますが、 水分補給をこまめに行い、元気に過ごせるようにしていきます。

先月は気温が高く、室内遊びでも汗びっしょりになっていたくま組さん!新聞遊びや運動遊びをし元気いっぱいに過ごしました。またグループ活動や集団遊びを通して、お友だちと協力して何かをする事に楽しさを感じていました。くま組では「お片付けは長い針が6になったらするよ」と時計を示しながら声かけをしています。最近では子どもたちから「6になったよ!」と気付いて教えてくれる子もいます。ぜひおうちでも時計を見ながら時間の確認をしてみてくださいね。



~今月の遊び~

先月は「お当番ごっこ」をしていく中でみんなの 前に出て発言するだけでなく、保育士と一緒にコットを運んだり机を拭いてくれたりと自分からお手伝いをしてくれました。今月も引き続き当番活動を楽しんでいきます。

来月はいよいよ運動会!幼児組になりお兄さんお姉さんになったくま組さんはお遊戯を行います。普段から体操や音楽に合わせて踊るのが大好きなくま組さん!今月はお遊戯を楽しんだり戸外で体を動かしたりして元気よく過ごしていきます。

9月生まれのおともだち 8日 H・Nさん 19日 S・Hさん 4歳のお誕生日おめでとうございます!

~お願い~

- *戸外活動では子どもたちが自分で水筒を持って移動します。両手がふさがらないように、水筒には必ず紐をつけてきていただきますようお願いします。
- *まだまだ気温が高くなり汗をかくことがありますので<u>着替えを3組以上</u>かごの中にご用意をお願いします。

防災の日 (9月1日)

9月1日は「防災の日」です。園では、 台風や地震、火事などの災害を想定して、 定期的に避難訓練をしています。災害へ の備えの必要性がますます高くなっていま すので、おうちでも避難場所や連絡方法を 確認し、子どもたちと一緒にお話しして みてくださいね☆

